



Intercédons pour le monde musulman !

Béni soit le Seigneur chaque jour! Quand on nous accable, Dieu nous délivre (Ps 68,20).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

MALI : priez pour que le Seigneur touche la vie des enfants qui participent à des séances de tutorat offertes au sein de l'église d'un étudiant. Sur les quelques 30 enfants, tous sauf deux sont issus de familles musulmanes. Priez pour qu'ils profitent non seulement sur le plan scolaire, mais aussi sur la plan spirituelle, et que Dieu ouvre les portes aussi pour atteindre leurs familles.

PAYS SENSIBLE : on a prié à plusieurs reprises pour la continuation d'un ministère vital dans cette nation musulmane. Pour des raisons de santé, le couple qui dirige le « English Language Center » doit quitter le pays. Ils disent : « Nous avons besoin d'un directeur et de davantage de membres pour l'équipe du Centre. Les ouvriers y travailleront jusqu'à la fin du mois de juin. Ensuite, la prochaine session commencera début octobre. Il serait préférable qu'un nouveau directeur arrive à la fin d'août pour se préparer et s'associer au projet et commencer à rencontrer les habitants locales, ce qui est l'objectif ultime de notre centre. » Continuons à intercéder afin que le Seigneur suscite des leaders et ouvriers pour ce travail. Prions également pour la guérison de ce couple.

TOGO : un étudiant nous demande de prier pour un projet de traduction de la Bible dans la langue d'une tribu musulmane. À ce moment, aucun membre de l'équipe de traduction n'est locuteur natif de cette langue et, dit-il, « cela n'est pas idéal. Nous avons besoin des fils et des filles du village pour ce travail. » Priez pour que Dieu opère un miracle en suscitant des croyants de cette tribu qui peuvent servir de personnes de ressources et peuvent être formés, afin que cette traduction soit la plus précise possible. Priez pour une percée spirituelle au sein de ce groupe résistant. Bien qu'il y ait des églises dans leurs villes, ceux de cette tribu ne s'impliquent pas.

Un étudiant qui est pasteur dans l'extrême nord a établi une annexe—la troisième implantée par son église—dans un quartier fortement musulman. Récemment, l'abri où les gens se réunissent s'est effondré. Il nous demande de prier pour la réparation rapide de cet abri. Ce rétablissement est important surtout pour le bien des femmes dont les maris leur permettent d'assister au culte mais les interdisent de quitter le quartier.

Index mondial de persécution des chrétiens 2018 : Iran (10/50)*

Le gouvernement de cet État islamique chiite considère les chrétiens comme une menace nationale. La semaine dernière, un centre de retraite des Assemblées de Dieu a été obligé de fermer ses portes, accusé d'être financé « pour infiltrer le monde islamique, et en particulier l'Iran, en menant des activités d'évangélisation ». Les églises ne peuvent pas évangéliser les musulmans ou tenir des cultes en langue farsi. Pourtant, les Iraniens à l'intérieur et à l'extérieur de l'Iran viennent au Seigneur en plus grand nombre que jamais ! Les croyants se rencontrent en secret, et une fois qu'un groupe atteint 12 personnes, il se divise pour accueillir les nouveaux convertis. Les programmes chrétiens sur la télévision par satellite apportent des milliers de réponses chaque mois. Priez afin que les croyants en Iran, malgré le risque d'arrestation et de persécution, continuent à parler avec audace de la liberté en Jésus. Voir-en plus à <https://tinyurl.com/profiliran>.

Ressources de prière

*Accédez à l'Index mondiale de persécution des chrétiens, qui classe les 50 pays où les croyants subissent la persécution la plus sévère, à <https://tinyurl.com/index2018>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answerislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.